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    SEPTEMBRESEPTEMBRE  : Un début de saison incertain...: Un début de saison incertain...

« Bonjour Anaël.  Après une année au club de Sète,  vous revenez à
Mèze pour endosser le rôle de président. Pourquoi revenir ? »

Si  je  suis  revenu  dans  mon  club  de  cœur  c'est  tout  simplement  pour
reprendre la présidence suite à une très bonne gestion de mon prédécesseur qui
a voulu arrêter  (Laurent Bigerel). Un choix pas évident car j'ai dû  mettre de côté
l'implication de joueur que j'avais avec le club de Sète.

C'était  un  de  mes  éventuels  objectifs dans  ma  vie  de  bénévole,  un
challenge que j'avais envie de relever (je ne pensais pas aussi tôt mais l'occasion
s'est présentée). Et pour ma première saison, que de rebondissements avec la crise
sanitaire actuelle. C'est avec plaisir que je vais poursuivre le travail mis en place
par les précédents présidents pour continuer de faire avancer le club de Mèze.

« Vous parlez de votre ''vie de bénévole''. Quel constat faites-vous sur
le nombre de ces derniers dans les clubs ? »

"Les associations vivent grâce aux bénévoles mais c'est une espèce en voie
de disparition. Il est difficile d'en motiver pour s'investir dans un club ou bien à
tout autre niveau. Comme par exemple il est difficile de trouver des Juges Arbitres
(certains arrêtent mais il  n'y a pas forcément de relève). C'est pour ça que j'ai
décidé de passer ma formation de JA en ce début de saison."

« On  peut  remarquer  que  depuis  quelques  années  il  y  a  eu  de
nombreux changements au sein du club. Quelles sont les valeurs que vous
voulez insuffler sous votre présidence ? »

J'aimerais insuffler des valeurs de partage, de cohésion et de bonne humeur.
Si nous venons jouer au badminton, c'est avant tout pour passer un moment de
convivialité et pour pouvoir se défouler dans une bonne ambiance.

Nous avons un entraîneur  pour  les  jeunes  et  les  adultes.  Sans l'aide  de
nombreux bénévoles pour faire vivre le club et organiser des tournois, nous ne
pourrions  continuer  à  suivre  cet  objectif  qui  est  de  permettre  d'avoir  des
entraînements pour nos licenciés.

« Justement, le club appartient à un groupement d'employeurs afin de
profiter  d'un  entraîneur  compétent  en  la  personne  de  Clément  Vaquier
depuis 3 ans maintenant. Quels sont les objectifs de cette initiative ? »

A  Mèze  nous  sommes  un  petit  club  mais  avec  une  volonté  de
développement, que  ce  soit  pour  les  jeunes  ou pour  les  adultes.  Proposer  des
entraînements est donc une passerelle pour continuer ce développement.  A notre
échelle, nous ne pouvons pas avoir un entraîneur uniquement sur notre club.
Ce groupement a été créé pour  palier à cette problématique. Il est un soutient
dans notre département, il permet la création d'un poste sur plusieurs structures.

« Pour finir, notre traditionnelle question : si le Badminton Club de Mèze devait avoir une devise,
quelle serait-elle ? »

Ahah bonne question, nous n'avons pas de devise. Mais je dirais "jouer pour le plaisir" !
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TOURNOI DES RETROUVAILLES : St Mathieu de Tréviers
Un retour masqué

Longtemps  incertaines,  les  retrouvailles  Tréviésoises  ont
finalement pu avoir lieu 174 jours après le dernier tournoi qui s'était
tenu  à  Sérignan.  Durant  cette  très  longue  pause,  beaucoup  de
choses ont changé, notamment sur les visages des joueurs.

En effet,  tous les  joueurs  ont  dû venir  masqués  afin  de se
protéger de l'ennemi commun numéro un :  Sergent Covid-19. Ils
n'ont pu dévoiler leurs identités et plus beaux sourires qu'une fois
en train de déplumer le volant, ou pour soulever un élixir local mis
en bouteille qui est devenu la marque de fabrique du club de St
Mathieu de Tréviers.

Au niveau des résultats justement, on est venu de loin pour
pouvoir  retrouver  cette  atmosphère  de  tournoi  si  particulière.
Parisiens, marseillais, lyonnais, tous ont fait le déplacement dans le
Nord de l'Hérault, et la plupart du temps ils ne sont pas rentrés les
mains  vides !  Il  faisait  entre  autre  bon  de  porter  le  nom  de
''DEBECHE'' en ce dernier week-end d'été, car Farah (Bad Jeunes
83) a gagné ses deux tableaux, alors que Anissa (Racing Club de
France 75) et Marwen (Kimbad Ollioules) ont gagné et perdu une
finale  chacun !  Le  club  de  ce  dernier  a  également  été  très  bien
représenté par Audrey Vercelot qui a fait le plein de volant en simple
et en double dame.

Côté  héraultais,  on  notera  la  belle  victoire  de  Léa-Mylène
Comelli  et  Quentin  Théry  en  mixte  série  1  ainsi  que  de  Jules
Poulain et Guilhem Mazars en double série 1 également.

Prochain rendez-vous au pied du Pic Saint-Loup les 24 et 25
octobre prochain, si la situation sanitaire le permet bien entendu.

LE COLLECTIF RÉGIONAL SE RETROUVE À MÈZE

Du 18 au 21 Août, le collectif régional a effectué son traditionnel stage d'été à Mèze, au Taurus. Cette
année, la ligue PACA-Corse était également présente ce qui a permis de partager les savoirs de chacun, mais
surtout  d'avoir  un niveau  de  jeu  très  élevé durant  ses  4  journées  de  stage.  Au  total,  18  occitans  et  15
provençaux étaient  au rendez-vous dont  5 héraultais :  Raphaël  Enzo ARFIRE, Liem GUYOT, Evan Long,
Aurélien  et  Matéo  BIGEREL.  Avec  pas  moins  de  6  entraîneurs  sur  l'ensemble  du  regroupement  pour  les
conseiller et les pousser au maximum,  les organismes ont été mis à rudes épreuves mais cela sera bénéfique
dans  les  semaines  et  mois  à  venir.  La
présence  de  certains  polistes  d'Aix-en-
Provence a également permis à nos jeunes
joueurs d'apprécier la rigueur à avoir pour
atteindre ce niveau.

Enfin, une intervention d'Alain Fabre,
Juge  Arbitre,  a  permis  de  démystifier  la
relation entre les officiels et les joueurs, en
rapprochant ces deux « mondes » qui sont
essentiels à la pratique de notre sport.

De gauche à droite : DEBECHE Anissa et VERCELOT Audrey, 
ZIDHANE Shirine et MOYROUD manon

De gauche à droite : DELAHAYE Johan et CARRETERO Elodie, 
FIZET Isabelle et GAUDILLAT Maxime

De gauche à droite : MESMACQUE Alexis et DEBECHE Marwen, 
POULAIN Jules et MAZARS Guilhem

Occitans et Provençaux prennent la pause avec leurs encadrants.
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LES NOUVEAUX CLASSEMENTS : KEZAKO ?

- « Quoi ? Les classements vont encore une fois être calculés différemment ? »
- « Oui… »
- « Et ce n'est pas plus simple à comprendre ? »
- « Non… »

Je pense que cette discussion a pu être entendue plus d'une dizaine de fois dans chaque gymnase français.
En effet, le système de classement fait une nouvelle fois peau neuve en cette rentrée 2020 ! Sans trop entrer
dans les détails, voici les points importants à retenir :

Pour les plus jeunes, chaque match remporté en Promobad rapportera 0,5   points au lieu de   0,3 auparavant.

Un match gagné un Interclubs départemental rapportera un peu plus grâce à un coefficient augmenté.
Ce sera l'inverse au niveau national.

Pour les tableaux les plus « faibles », le gain minimal passe de 2 à 3 points, ce qui permettra de monter
un peu plus vite en classement.

Le plus grand changement reste celui concernant les séries, c'est-à-dire votre classement. Pour être classé
N1, il fallait auparavant avoir 2048 points et être dans le top 100 français. Suite à la réforme des classements, il
faudra faire parti des 0,2 % de compétiteurs pour être classé N1.

Cela  peut  vous  paraître  abstrait  mais  ça  permet  de  prendre  en  compte  l'ensemble  des  compétiteurs
hommes pour créer le classement pour les hommes, et pareil chez les femmes. Afin d'être complet, et plus clair
je l'espère, voici un tableau qui vous permettra de mieux comprendre ce classement :

Série N1 N2 N3 R4 R5 R6 D7 D8 D9 P10 P11 P12

% pris en compte 0,2 % 0,6 % 1,4 % 2,4 % 4 % 6,6 % 10 % 15,5 % 30 % 45 % 70 % 100 %

Ex. 20 000 compétiteurs 40 120 280 480 800 1320 2000 3100 6000 9000 14000 20000

Ex. 50 000 compétiteurs 100 300 700 1200 2000 3300 5000 7750 15000 22500 35000 50000

Ex. 70 000 compétiteurs 140 420 980 1680 2800 4620 7000 10850 21000 31500 49000 70000

Si aujourd'hui il y a 50 000 compétiteurs hommes en France, et que grâce à mon nombre de point je suis
4587ème, alors je serai D7.

J'espère que c'est (un peu) plus clair maintenant, et si ça ne l'est pas alors il ne faut retenir qu'une chose :
Si vous gagnez des matchs, vous gagnez des points !

NATIONALE 3 : Des débuts réussis !

Après une saison 2019-2020 n'ayant pas pu aller à son terme, c'est une nouvelle page qui s'ouvre avec les
Interclubs Nationaux. Tous les regards héraultais seront tournés vers la  Nationale 3 de Castelnau-le-lez qui
aura comme objectif cette année de participer aux play-off pour monter en Nationale 2 !

Dans une poule relevée avec notamment Antibes et Istres, il était important de bien commencer son année
afin d'engranger de précieux points. Et ce fût chose faite le 19 septembre dernier lors de leur déplacement à
Ollioules, avec une victoire 5-3 qui s'est jouée à très peu de choses. Alexandre BON et Maixent IBANEZ ont
dû s'employer pour gagner en deux sets leurs simples respectifs et donner l'avantage à leur équipe. Si le premier
set est perdu en double dame et en double mixte 1, chaque paire a su se remobiliser pour glaner les deux sets
suivant plus facilement. Même scénario lors du double homme où le premier set est  lâché 17-21 avant de
prendre le dessus 21-11 dans le deuxième. Et c'est finalement dans une fin de set intense qu'Alexandre BON
et Julien SICOT l'emportent 21-19, ouf !

Belle victoire 5-3 à l'extérieur qui fait du bien au moral avant de se déplacer une nouvelle fois, mais cette
fois-ci du côté d'Antibes qui fait figure de grand favori pour la première place, notamment car elle compte dans
ses rangs Rémi ROSSI, 57ème français en simple homme. De gros match en perspective donc, alors n'hésitez
pas à suivre les réseaux sociaux d'ABIL pour suivre cette rencontre le 10 octobre !
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RÉGIONALES : Que le bad reprenne ses droits !!

Le dimanche 11 octobre,  c'est  le  début des matchs de régionales.  Comme les années précédentes,  le
système retenu est de faire venir toutes les équipes sur une journée pour faire une rencontre le matin, puis une
autre après le repas. Cependant, certaines poules n'étant constituées que de 5 équipes, un club est forcément en
repos sur chaque journée. Ainsi, lors de deux week-ends dans la saison, chaque club ne jouera qu'une seule
rencontre dans un week-end. Voici le programme qui attend nos sept clubs :

En régionale 1, trois clubs héraultais seront en lice. Sète-1 se trouve dans la poule A et ira à
Nîmes pour y défier Unanîm'bad-1 à domicile. Rencontre qui s'annonce difficile pour les sétois,
mais rien n'est joué !

Dans la poule B,  Saint-Mathieu-de-Tréviers-1 et  Castelnau-le-lez-2 iront à Albi. Les joueurs du Pic
Saint  Loup  joueront  contre  St  Orens  le  matin  puis  face  au  Toulouse  Olympique  (TOAC).  Les
castelnauviens se déplaceront eux pour une seule rencontre face à l'hôte Albigeois.

En régionale 2, Montpellier-1 fera le déplacement à Nîmes pour y défier Bages et Tournefeuille,
alors que dans la poule B Castelnau-le-lez-3 ira en terre toulousaine pour y affronter Narbonne !

Enfin, en régionale 3, Montpellier-2 et Pignan-1 sont dans la même poule et joueront
dans  le  Gard.  Pour  Montpellier,  il  faudra se  défaire  de l'OBC Nîmes en matinée puis  du
Badminton Gard Rhodanien (BGR) dans l'après-midi. Pignan commencera pour sa part par le
BGR avant de défier Aigues-Vives.

De très belles rencontres à n'en pas douter mais aucune sur notre territoire… pour le moment ! Vous
pourrez aller encore nos équipes lors des prochaines journées où au moins un club héraultais sera hôte à chaque
fois. Bons matchs à tous, allez l'Hérault !!!

DÉPARTEMENTAUX : On attend vos inscriptions !!!
Si les gymnases rouvrent leurs portes, les Interclubs départementaux débuteront dès le début du mois de

novembre.  Il  n'est  pas  encore trop tard pour s'inscrire  alors  appeler  vos présidents,  capitaines  d'équipes  et
coéquipiers  pour  venir  vous  amuser  dix  soirées  dans  l'année  et  partager  un  moment  convivial  avec  vos
adversaires d'un soir. 

PLACE AUX JEUNESPLACE AUX JEUNES          !!!!

Pour les jeunes, cela commencera encore plus tôt car l'ICJ 1 se
déroulera  à  Juvignac  les  17  et  18  octobre  prochain.  Motivez  vos
jeunes pour venir découvrir un tout nouveau format où  garçons et
filles pourront jouer contre, dans une ambiance détendue et bonne
enfant où  l'important  sera  de  passer  un  super  moment  avec  les
copains !  Aucune  raison  de  ne  pas  venir  alors  rendez-vous  à
Juvignac !!!

DÉTECTION JEUNES
Le samedi 17 octobre, avant de faire les ICJ, le comité organise

la  détection  départementale,  toujours  à  Juvignac.  Cette  journée  est
dédiée aux poussins 2 et benjamins 1, soit les enfants nés en 2010 et
2011. L'objectif est de permettre au salarié du comité, Rudy Geffroy,
de voir un maximum de jeunes sur ce rassemblement, afin de faire un
état  des  lieux  du  niveau  de  nos  jeunes,  et  repérer ceux  qui  se
débrouillent le  mieux.  Cette  phase  permettra  ensuite  à  certains  de
participer à la détection régionale. 

Rudy sera épaulé de Clément Vaquier et Lauriane Magnier, tout
deux  salariés  par  le  Groupement  d'Employeurs  Hérault  Bad
Méditerranée. On compte sur vous pour  inscrire vos jeunes à cette
journée très enrichissante !
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On vous en a beaucoup parlé l'année dernière, on va le
faire cette année ! La mixité dans notre pratique est quelque
chose  qui  nous  tient  à  cœur,  notamment  entre  homme  et
femme.  C'est  pourquoi  le  Codep34 va  lancer  cette  année  le
''Tournoi  des  EGO'' !!  L'objectif  est  de  faire  jouer  des
hommes  contre  des  femmes  en  simple  et  en  double pour
prouver  que  notre  pratique  peut  être  réellement  mixte,  et
qu'une femme peut très bien battre un homme !

On  a  besoin  de  vous  et  de  votre  avis  pour  créer  cet
événement.  Vous  pouvez  donc  retrouver  le  sondage  sur  les
équivalences  de  classement sur  le  Facebook  du  Comité
départemental  et  le  partager  à  tous  les  badistes que  vous
connaissez afin que le tournoi soit le plus réussi possible. Dans
ce  questionnaire  de  30  secondes  on  vous  demande  tout
simplement  votre  classement  en  simple  et  double,  et  le
classement du sexe opposé que vous pensez pouvoir gagner.

Une fois de plus, on aura besoin de tout le monde pour ce tournoi, donc si tu es une femme qui ne doute
pas de sa suprématie, on compte sur toi ! Si tu es un homme qui veut relever ce nouveau défi, on compte sur
toi ! Si tu te reconnais dans cette philosophie et veux faire parti de cet événement, on compte sur toi !!

LE GROUPEMENT D'EMPLOYEUR VA SE RÉORGANISER

Le Groupement d'Employeur Hérault Bad Méditerranée (GE HBM) permet à plusieurs structures, clubs,
de pouvoir  mutualiser un emploi. Dans ce système, tout le monde est gagnant car les clubs disposent d'un
salarié  qualifié  et  compétent,  qui  lui-même  s'y  retrouve  car  il  peut  cumuler  des  heures  pour  atteindre
potentiellement  un temps plein.  Il  existe  deux salariés  dans  le  GE HBM cette  année,  Clément  Vaquier  et
Lauriane Magnier.

Le GE HBM est une entité à part entière avec un président, un trésorier et un conseil d'administration qui
réunit ses utilisateurs. Suite à la démission du président actuel, une  Assemblée Générale extraordinaire est
prévue le mercredi 14 octobre prochain à 19h à la maison départementale des sport Nelson Mendela. L'ordre du
jour sera d'élire un nouveau président, mais aussi d'accueillir de nouveaux utilisateurs ou personnes voulant
participer à son développement.

N'hésitez  donc  pas  à  venir  si  le  Groupement  d'Employeur  vous  intéresse,  ne  serait-ce  que  pour  en
comprendre le principe pour une entrée éventuelle l'année prochaine.

STAGE CODEP, RDJ, TDJ 1

Les 7 et 8 novembre prochain aura
lieu le premier week-end du Tournoi
Départemental Jeune (TDJ), qui est

associé avec un stage et un
Rassemblement jeune sur le samedi

qui sera organisé par le Codep34.
Néanmoins, aucun club ne s'est, pour
le moment, positionné pour accueillir
cet événement. On a donc besoin très

rapidement d'un candidat afin de
pouvoir maintenir cette action. Pour
cela, contactez au plus tôt Rudy afin

que la compétition puisse
avoir lieu. Merci à tous !!

FORMATION AB2J 2020-2021
Comme la saison dernière, le

Codep34 renouvelle son offre de
formation fédérale en lien avec la

ligue Occitanie. Il s'agit de permettre
aux adhérents motivés d'acquérir

des compétences afin de donner un
''coup de main'' à leur club.

Voici les dates de formation :
- 14/15 nov : MODEF

- 16/17 jan : AB1 module 1
- 3/4 avril : AB1 module 2

- 29/30 mai : AB2J module 1
- 25/26 sep : AB2J module 2

Inscriptions avant le 1er novembre.
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Et oui, il est de retour !!! Le classement le plus attendu de l'année n'est pas celui que l'on peut avoir en
simple, double ou mixte, surtout vu les surprises que l'on a pu avoir… et oui, c'est bel et bien le classement des
winners, celui dans lequel vous marquez des points dès que vous êtes en finale. Petit rappel rapide des règles :
si je gagne un tableau (peu importe ma catégorie) je gagne 4 points dans le classement. Si je perds en finale je
récupère tout de même 1 point. Ce n'est pas plus dur à calculer !

Cependant, grande modification par rapport à l'année dernière, il y aura un lot offert au vainqueur du
classement des winners     !!! on compte sur vous pour diffuser au maximum ce classement pour en faire un
véritable sujet de discussion lors des tournois, voire même d'objectif pour certains.

Après… un seul tournoi, quatre joueurs ont fait le plein de points en remportant leurs deux tableaux. Il
s'agit de Farah DEBECHE (BJ83), Audrey VERCELOT (KO83), Camille SAGNIEZ (BAM13) et  Maxime
GAUDILLAT (ABC84).  Étant  tous  hors  du département,  ce n'est  pas  sûr  qu'ils  viennent  sur  beaucoup de
tournois donc tout reste ouvert pour les autres joueurs. On vous attend nombreux sur tous les tournois héraultais
pour enfin savoir qui sera le winner 2020-2021 !! 

MAILLOT DU COLLECTIF JEUNE

Pour la première fois, les jeunes du
collectif départemental pourront porter un

maillot sublimé pour représenter le
Codep 34. Cependant, il faudra mériter ce
maillot. Des modalités d'obtention ont été

validées par l'équipe technique
départementale ainsi que par le conseil

d'administration du Codep34.
Ces dernières tourneront autour de trois
points : la performance, l'attitude et

l'investissement !

Si un joueur répond à l'ensemble des
Critères, alors il aura l'honneur de porter

fièrement le maillot sublimé
du Codep34.

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CD34

Le mercredi 9 septembre s'est tenue l'AG du
Codep34 à Mèze dans le centre ''Le Taurus''.

Cela a permis de retrouver un peu de lien avec
les clubs mais aussi de voir les bilans moraux et
financiers avant de se projeter sur l'année à venir.

Cette assemblée étant également élective, elle
a vu Alain GILLE être réélu en tant que

président, alors que Sylvain CAUSSE reste
le secrétaire et que Jean-Louis SABATIER

passe lui à la trésorerie.
L'ensemble des informations seront a retrouver

sur le site du comité pour les plus curieux.
Merci à tous pour votre présence a cette soirée

qui s'est ponctuée par un délicieux apéritif
dînatoire riche d'échanges divers.

Événements

-10-11 oct : ICN J2 + ICR J1

- 7-8 nov : ICN J3 + ICR J2

Compétitions adultes

- 17-18 oct : Gigean

- 24-25 oct : St Mathieu

- 31 oct – 1 nov : BadPig 
teams

Compétitions jeunes

- 17-18 oct : ICJ 1 juvignac

- 7-8 nov : TDJ + stage

CODEP 34

- 10-11 oct : TDA 1 sérignan

- 7-8 nov : TDA 2 
villeneuve-lès-maguelone

-14-15 nov : MODEF

Fait par DULUC Théo


